

同窓会の設立は課題のままでした。当専攻は留学生や福岡以外の出身者が多く、一同に会する機会を期待できないことが組織づくりの悩みでした。そこでウェブサイトに投稿し閲覧する形式の同窓会としての発足を考えました。

オートモーティブサイエンス専攻創立の趣旨は、自動車産業におけるリーダーの養成です。リーダーシップを発揮するには確かな情報が必要で、情報交換の場が必要です。この同窓会が健全な情報交換の場となることを期待しております。卒業生の活躍により専攻が発展し、それによってさらに卒業生が活躍する。私の専門の制御工学では、このような現象を発散と呼びますが、この発散は良い発散です。

とはいえ、まずは気の張らない近況報告や相互連絡のためにこのサイトが活用されることを期待しております。

近況ですが、この会の発足のために、多くの方が日常業務にあてる時間を割き、協力してくださったことに感謝しています。2019年度の卒業式は感染対策のため研究室単位で、キャンパスは普段の3月より人気が少ないように感じます。他の催しも軒並み中止か延期。ウイルスが広がるのは困りものですが、同窓会の入会者数は指数的增加で始まらないかと考えています。皆さんと面白い同窓会の企画を考えていければと思います。

川邊武俊（情報制御学分野 教員）

